

# Anlage 1

Fachdienst Stadtgrün

01.08.2017

Friedhof

## Vermerk:

### **Lautsprecheranlage in der Friedhofskapelle Bordenau**

Nachdem der Verwaltung Mitte Mai bekannt wurde, dass die Lautsprecheranlage in der Friedhofs- kapelle Bordenau defekt sei, Kabelbruch an einem Lautsprecher und teilweise Ausfall des Mikrofons, wurde der Reparaturdienst, Firma Ellermann, Neustadt, am 18.05.2017 beauftragt, die Anlage zu überprüfen und soweit notwendig, diese auch zu reparieren.

Firma Ellermann teilte auf telefonische Anfrage am 02.06.2017 mit, dass die Anlage repariert und im Dauerbetrieb kontrolliert worden sei um besonders die bemängelten Ausfälle des Mikrofons auszuschließen . Der Wiedereinbau der Anlage erfolgte am 07.06.2017.

Vor der nächsten Trauerfeier am Montag, 17.07.2017, die für 11:00 Uhr angesetzt war, rief morgens Herr Riepel an, dass die Lautsprecheranlage nicht funktioniere.

Daraufhin wurde von mir Fa. Ellermann am selben Vormittag über die Fehlfunktion informiert. Herr Ellermann war selbst am Telefon und erklärte, dass er sich das nicht vorstellen könne, da die Anlage doch erst repariert worden sei und vor Ort mit einer Person, die dort gärtnerisch tätig war, (vermutlich Herr Riepel, der für die Kirche sich dort kümmert, Anmerk. d. Unterzeichnenden) ausprobiert. Er würde sich mit Herrn Riepel in Verbindung setzen, um die Angelegenheit vor Ort zu klären.

Bei meiner Nachfrage am 28.07.2017, erklärte mir Frau Ellermann, dass ihr Mann mit Herrn Riepel die Lautsprecheranlage vor Ort in der Kapelle ausprobiert u. Herr Riepel eingewiesen habe. Die Anlage funktioniere.

### **Die Anlage im Überblick:**

September 2007:	Anlage neu eingestellt	Kosten f. Techniker:	22,49 EUR
März 2010 :	Anlage repariert u. neu eingestellt	Kosten f. Techniker:	66,47 EUR
Oktober 2010 :	Anlage neu eingestellt	Kosten f. Techniker:	29,99 EUR
Februar 2015 :	Anlage neu eingestellt	Kosten f. Techniker:	22,50 EUR
Mai/Juni 2017 :	Anlage repariert u. neu eingestellt	Kosten f. Techniker:	178,79 EUR

### **Fazit:**

Die Anlage ist in den letzten 10 Jahren bei gemeldeten Ausfällen nur zweimal wirklich reparaturbedürftig gewesen, überwiegend sind die Ausfälle vermutlich durch nicht sachgerechte Bedienung aufgetreten.

gez.

Wortmann

SG 100, Bekanntgabe im Ortsrat am 08.08.2017